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令和６年度地域づくり協議会の取り組みについて   
浅井町地域づくり協議会 会長 大野 史郎 

浅井町の皆様こんにちは。地域づくり協議会の会長を務めます、大野の大野史

郎です。今年度で就任４年目となります。 

昨年は新型コロナウイルス感染症が５類へ移行した為、各団体の事業が、従来

の活動に戻り始めました。 

 地域づくり協議会としましては今年度も安全安心なまちづくりを目指して、6

月に「浅井町連区防災訓練」、12 月には「浅井町防災リーダー養成講座」を開催

します。さらに浅井防犯パトロール隊による青パトでの防犯活動を行います。 

また、企画広報委員会により「ふれあいたより」を毎月作成して全戸配布を行うこととホームペー

ジにより浅井町の情報発信を行います。 

令和６年度も浅井町の各団体が従来の姿を取り戻すべく、総力をあげて事業に取り組む所存ですか

ら、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。 
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浅井中学校、浅井中小学校に新校長就任 

浅井中学校 橋本雄一郎校長先生  

4 月より浅井中学校の校長先生が代わられました。先生は開明小

学校からの転勤で、主に小学校での勤務だったそうです。 

浅井中学校の印象は？とお聞きしたところ「子どもが素直だなと

思いました。感じたことをそのまま返してくれる。」とおっしゃっ

ていました。今後の方針についてお尋ねしたところ「この学校に利

他共生というキーワードがあり、とても素敵な言葉で、誰かの為に

何かをしてあげるということを子どもたちに伝えたい。」とのこと

でした。 

浅井中小学校 北川 尚校長先生 

先生はお隣の葉栗小学校からの転勤です。今まで小学校と中学校を

行ったり来たりしていたそうです。以前浅井南小学校に 3年間みえま

した。専門は数学だそうです。 

中小学校のイメージをお聞きしたところ、「子どもたちから声をか

けてくれてすごく親しんでくれている。」とのことでした。どんな学

校にしたいかとお聞きしたところ、以下のようなことでした。 

「居心地の良い学校」を目指して   一宮市立浅井中小学校長 北川 尚 

今年度より、浅井中小学校長としてお世話になることになりました北川尚（ひさし）です。私が目

指す学校像は「居心地の良い学校」です。私は、ディズニーランドが大好きです。そこにいるだけで、

わくわくして幸せな気持ちになります。楽しくて、笑顔いっぱいになります。そんな居心地の良さを

この学校で実現できたらと考えています。ただ、間違えていけないのは、好き放題して居心地が良い

というものではないということです。一部の人だけが居心地よく感じるのではなく、だれもが居心地

良く感じることのできる学校でありたいと思います。 

まずは、私ができることとして環境を変えてみようと考えています。校内に流れる音楽をディズニ

ーにしたり、掲示物に隠れミッキーをつくってみたり…浅井中小学校に来校する機会があれば、ぜひ、

流れる音楽を聴き、隠れミッキーを探してみてください。 

 ４月の学校行事として、「１年生を迎える会」「ふれあい遠足」がありました。「１年生を迎える会」

では、児童会を中心に、クイズやゲームをして全校児童が楽しい時間を過ごしました。６年生が作っ

た首飾りのペンダントをつけた１年生はとても喜んでいました。「ふれあい遠足」は大野極楽寺公園へ。

恒例となっている全校集合写真を撮りました。ペア学年で、楽しく遊び、元気に帰ってきました。 

 一生懸命にやって報われる。達成感がある。認められる。そして、楽しいと感じる。それが居心地

の良さにつながると考えます。そんな学校を目指したいと考えています。地域・家庭のご理解とご協

力が大きな力となります。よろしくお願いいたします。 

 



浅井４校あいさつ運動 

5月7日から10日まで「浅井4校

あいさつ運動」が行われました。9 日

(木) には中学生の生徒が浅井北小学校

の校門で横断幕や幟を持って小学生を

出迎え、元気に朝の挨拶を交しまし

た。皆様もお声かけをお願いします。 

令和６年度地域づくり 

協議会役員の紹介 

今年度の地域づくり協議会の役員です。地域づく

り協議会での役職については、表面の組織図を参照

してください。 

向かって前列左から梶浦企画広報委員長、足立地

域づくり副会長兼安心安全委員長、大野地域づくり

協議会長、川原連区公民館長、栗本連区長 

後列左から浅野民生児童委員協議会長、高山児童

育成協議会長、柴山長寿会長、浅野副連区長、伊藤

副連区長 

 

浅井町連区防災訓練合同打合せ会議 

４月 12 日(金)午後 7 時から浅井公民館大

会議室で 6月 2日(日)に開催される「令和 6

年度浅井町連区防災訓練」の打合せ会議を、

町会長 20 名、地域づくり協議会委員 25 名

で開催しました。一宮消防署浅井・西成消防

出張所の平林指令の挨拶の後、大野会長によ

る防災訓練の流れがプロジェクターを使って

説明があり、その中で、能登半島地震や台湾

の地震直後の避難所の様子が映し出されまし

た。 

次回は各校区（3小学校区）に分かれて今後の方針についての打合せをします。 

浅井町連区防災訓練について 

〇日時    令和 6年 6月 2日(日)午前 8時～正午（雨天時も開催） 

〇場所    浅井南小学校、浅井中小学校、浅井北小学校 

〇訓練内容  避難所設営訓練・・・ワンタッチパーテーション・ダンボールベッド 

の組み立て及び収納 

       救急救命訓練・・・AEDの操作訓練(南小は浅井分団による操法訓練) 

                心肺蘇生訓練 

       備蓄倉庫の内容確認 

〇参加者   各町内10名の参加、１小学校区8０名程度 合計約240名(役員含む) 

 

 



 

 

地域づくり協議会期首総合会議 

4月 17日(水)午後 6時から令和 6年度浅井町地域づくり協

議会期首総合会議が開催されました。第一部の全体会議では大

野会長の挨拶、令和6年度の事業への取り組み、組織等の説明

後、各委員長から活動計画の発表があり最後に今年度の予算の

説明がありました。第二部では各委員会に分かれてホームペー

ジ担当の選出と活動内容の協議を行いました。 

社会福祉協議会浅井支会評議員会(総会)          

 4月 17日(水)に令和 6年度社会福祉協議会浅井支会評議員会(総会)が開催されました。 

今年度も出席者を絞って、理事、町会長、民生児童委員での開催となりました。 

浅井公民館総会 

4月23日(火)午後7時から、執行部役員と公民館担当委員による浅井公民館の総会が開催されまし

た。冒頭に川原連区公民館長より、「本年度は、コロナ禍前に近い行事をフルスペックで開催します」

と力強い挨拶がありました。引き続き、魅力ある地域づくり部、家庭学習部、成人学習部、女性学習

部、体育レクリエーション部、スポーツ推進委員の各部長より本年度の行事予定の発表がありました。 

浅井防犯パトロール隊総会 

4月26日(金)午後3時から浅井防犯パトロール隊の総会が開催されました。今年度は、何か防犯の

講演会を開催してほしいとの隊員から要望に応え、市民協働課にお願いして「自主防犯してますか」

という講座を開催しました。その後、令和 6 年度の計画案・予算案、役員の選任等の打合せ及びその

承認がされました。 

地域づくり企画広報委員の紹介 

令和６年度の企画広報委員会のメンバーを紹介します。 

前列左から、梶浦薫企画広報委員長、大野史郎会長、    

岩田喜七副委員長、児童育成協議会から紅一点の川路尚

子さん、後列左側から昨年の副連区長脇田英之さん、長

寿会会長の柴山守男さん、町会長会 OB の尾関誠吾さん、

同じく町会長会OBの岩田聖一さん。  

このメンバーで、毎月発行の「ふれあいたより」の記

事取材・編集、ホームページの管理運営という日常業務

に加え、地域づくり協議会の新しい事業の企画、実施、

また各種会議の記録作成等を行っていきます。皆様方の

ご協力とご支援を宜しくお願いします。 

公民館執行部役員 

各種団体総会開催される 

公民館総会 


